



PARIS 2024

HOMBRE RÉCORD

El francés León Marchand gana su tercer oro en la natación, cada uno con marca olímpica.



DEJAN TENDIDA A LA FURIA AZUL

LOS RIELEROS DE AGUASCALIENTES DEJARNOS TENIDOS A LOS ACEREROS POR LA MÍNIMA DIFERENCIA DE 4-3 PARA IGUALAR LA SERIE, ANOCHE EN EL ESTADIO ALBERTO ROMO CHÁVEZ.

Score!

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 1 de Agosto de 2024

DE CD. ACUÑA

Año XXXVII No. 13,518
Cd. Acuña, Coahuila

CON INVERSIÓN DE 300 MDD

Arranca mega obra en Presa de la Amistad

Este proyecto traerá un impulso económico tanto a Del Río como a Acuña, con la creación de 200 a 300 empleos



Invertirán cerca de 300 millones de dólares.



Proyecto tardía hasta dos años.

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.

- La Presa Internacional Amistad, la más grande en la frontera entre Texas y México, está un paso más cerca de iniciar su ambicioso proyecto de rehabilitación. La Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA) cerró la semana pasada el plazo extendido para la presentación de ofertas finales para el diseño del muro de corte y las propuestas técnico-económicas.

Originalmente, la fecha límite era el 25 de junio, pero debido a la magnitud

del proyecto, algunas empresas solicitantes pidieron una prórroga, que se extendió hasta el 25 de julio. Aunque las reparaciones necesarias están en el lado mexicano, la construcción del muro de corte será una empresa masiva en términos de financiamiento y mano de obra. Este proyecto abordará problemas de sumideros de piedra caliza y filtraciones a través del terraplén de la presa, lo cual representa un riesgo para su integridad estruc-

tural. Una vez seleccionada y aprobada una empresa, la siguiente fase será el diseño de los dos sistemas de barreras, lo cual podría tardar hasta 11 meses. Después, seguirá un período de 18 meses para construir la cortina de lechón antes de que pueda comenzar la construcción del muro de corte. Se espera que todo el proyecto tome varios años para completarse.

El muro de corte se colocará entre los dos paneles de cortinas de lechada, ubi-

cados cerca de las paredes de la presa, y estará hecho de hormigón impermeable para prevenir la erosión del lecho de piedra caliza. Se estima que el costo del proyecto podría alcanzar los 300 millones de dólares debido al aumento en los precios de los materiales.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

Sube feminicidio en 12 entidades

El caso más crítico es Morelos que presenta la tasa más alta de víctimas (2.75) por cada 100 mil habitantes.



Fallece mujer presuntamente debido a dengue en PN.

EN PIEDRAS NEGRAS

Fallece mujer presuntamente por dengue

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Maricela Berenice Regino Hernández una mujer de 39 años, perdió la vida el martes en la clínica del ISSSTE de Piedras Negras, tras sufrir una falla multiorgánica aparentemente provocada por el Dengue.

Regino Hernández había buscado inicialmente atención médica en la Clínica México, un cen-

tro de salud privado. Sin embargo, debido al rápido deterioro de su condición, fue trasladada al ISSSTE, donde lamentablemente falleció.

Las autoridades de la Secretaría de Salud están investigando el expediente clínico de Maricela y revisando los informes de las distintas unidades médicas que la atendieron, con el fin de confirmar la causa exacta de su muerte.

Cabe mencionar que apenas la semana pasada en el municipio de Zaragoza una maestra de aquel municipio perdió la vida a consecuencia del dengue, enfermedad transmitida por la picadura del mosquito.



LOCAL / PÁG. 2

CON GRANDES OBRAS

Fortalece Manolo su equipo de trabajo

Entrega Gobernador nombramientos a nuevos subsecretarios y directores



la y El Salvador, el Sheriff del Condado de Dimmit, la coordinadora del Programa de Desaparecidos de Del Río, el Capitán del Grupo de Fuerzas Especiales y el



Mayor del Grupo de Enlace de la Patrulla Fronteriza de Del Río, Texas. Durante el encuentro, se abordaron estrategias efectivas para la prevención del delito de trata y la protección de los derechos humanos de los migrantes.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

ALFONSO GERARDO MIRANDA GUARDIOLA

Jura nuevo obispo de PN

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En una emotiva ceremonia celebrada en la Catedral Mártires de Cristo Rey, el Nuncio Apostólico, Joseph Spiteri, ofició el juramento de fidelidad y la profesión de fe del nuevo obispo de la Diócesis de Piedras Negras, monseñor Alfonso Gerardo Miranda Guardiola. Este solemne acto marca el inicio del liderazgo espiritual de Miranda Guardiola en la comunidad católica de la región.

Durante la ceremonia, tras recitar el credo, el obispo Alfonso Gerardo Miranda Guardiola expresó su compromiso con la Iglesia Católica y el sumo pontífice, manifestando su lealtad y dedicación a las enseñanzas y mandatos eclesíasticos. "Con plena libertad,



Miranda Guardiola se comprometió a cumplir con las tareas apostólicas asignadas a los obispos, destacando su intención de enseñar, santificar y guiar al pueblo de Dios.

acataré la suprema autoridad de la iglesia en la persona del hermano pontífice, llevaré a cabo sus mandatos y defenderé con diligencia su autoridad", afirmó el nuevo obispo.

LOCAL / PÁG. 2

PARA APOYAR A MIGRANTES

Participa FGE en curso transfronterizo

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - En un esfuerzo conjunto por mejorar la seguridad fronteriza y proteger los derechos humanos de los migrantes, la Fiscalía General del Estado de Coahuila participó en una importante reunión de seguridad fronteriza en

Del Río, Texas. El evento, presidido por el Jefe de la Patrulla Fronteriza del Sector Del Río, contó con la presencia del Titular de la Agencia de Investigación Criminal de Coahuila y el Fiscal de Personas Desaparecidas. La reunión también incluyó la participación de cónsules de Guatema-

